

Tres fallecidos dejó caída de helicóptero en comuna de Paredones

Tres personas fallecidas, fue el saldo de la caída de un helicóptero ocurrida durante la tarde de este domingo 19 de enero, alrededor de las 18:30 horas en la comuna de Paredones.

Allí por causas que serán investigadas un helicóptero capotó en las cercanías del sector La Capilla de la comuna de Paredones, provincia de Cardenal Caro, lo que provocó un incendio forestal que fue controlado rápidamente por bomberos de Paredones, Bucalemu, además de brigadas de Conaf y empresas privadas, lo que afectó un total de 0,5 hectáreas de pino y pastizal.

La aeronave volaba con tres ocupantes y había despegado en la comuna de Vichuquén con destino a la región Metropolitana, específicamente el sector de Chicureo.

Mediante un comunicado, la Delegación Presidencial Regional de O'Higgins indicó que "la aeronave no pertenece a Conaf, ni a ningún organismo vinculado al combate de incendios forestales", añadiendo que "preliminarmente se trata de una aeronave particular".

Al lugar se dirigió el Fiscal Aéreo de DGAC, personal de la SIP y LABOCAR de Carabineros, para realizar las respectivas diligen-

cias de investigación de lo sucedido.

Finalmente, se informó que en el lugar estuvo presente el fiscal de turno de la Fiscalía Local de Santa Cruz quienes quedaron a cargo de la investigación y el Servicio Médico Legal, para retirar los cuerpos.

LOS FALLECIDOS

Los fallecidos fueron identificados como Eliseo Gracia, exCEO de Enjoy y actual director ejecutivo de Youtopia Holding, José Miguel Letelier, suegro de Gracia, así como su esposa, Lucía Valle.

